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Der Neubau des EBS Centers auf dem Areal der Inffeldgründe der 
Technischen Universität Graz markiert eine Art Anfangs- und Endpunkt. 
Als figuratives Satzzeichen wurde der Bau körper des  halb auch zu einem 
Solitär ausformuliert. Die markante sechsgeschoß ige Ostseite des EBS 
Centers bildet die urbane Front Richtung Campus. Die Abstufung mit 
Übergang zum Sockel schafft eine sanfte Verbindung zum angrenzenden 
Grünraum und zur klein teiligen Nachbarschaft. Der Baukörper gliedert 
sich in Labor- und Forschungsräumlichkeiten und ein darüber situiertes 
Punkthaus mit Büronutzung. Sein kompakter, innenliegender Kern mit 
Stiegenhaus und angrenzenden Nebenräumen gewährleistet kurze Wege. 
Informelle Besprechungskojen bieten Rückzugsorte und werten den 
Erschließungsbereich zusätzlich auf. Während sich die Büro räume in den 
Obergeschoßen U-förmig um den Gebäudekern fügen, verstehen sich die 
Kommunikations trakte als Erweiterung der innen liegenden Erschließungs-
bereiche und  orientieren sich ebenfalls zum Grünraum hin. Mit dem EBS 
Center  beschreitet AllesWirdGut überdies neue Wege in der Planung. 
Denn erstmals wurde ein Projekt von Beginn an unter Einbindung aller 
Fach planerinnen und Fachplaner als Open-BIM-Projekt ntwickelt. Auf 
diese Weise kann bereits in einer Früh phase auf einen außerordentlich 
detaillierten Plan zurückge griffen werden. Punkt. Rufzeichen!
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The new building of the EBS Center on the Graz University of 
Technology’s Inffeld grounds marks a kind of starting and end point. 
As a figurative punctuation mark, the built volume was articulated as 
a free-standing complex. The Center’s distinctive six-story east-side 
façade provides the urban front facing the campus. Gradated building 
heights descending toward plinth level make for a gentle transition to 
the surrounding green areas and the small-scale built neighborhood. 
The complex is structured into lab and research facilities, and above 
them, a block building used for offices. Its compact internal core with 
a stairwell and adjacent side rooms makes for short distances. Infor-
mal meeting booths offer privacy and add to the circulation areas. 
While the office spaces on the upper floors are organized in a U-shape 
around the building core, the communication zones are conceived as 
an expansion of the internal circulation areas and oriented toward 
the green vegetation outside. In the EBS Center, AllesWirdGut broke 
new ground in terms of planning. For this was the first time that a 
project was developed as an Open BIM project with involvement of all 
specialist planners from the very start. In this way, an exceptionally 
detailed plan was available already at an early project stage. Period. 
Exclamation point!

BIM is magical
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